

## Wie viele Menschen haben auf der Erde gelebt?



DEUTSCH-TO-GO.DE

Heute leben auf der Erde rund 7,7 Milliarden Menschen. Noch nie war die Zahl so hoch wie jetzt. Aber wie viele Menschen haben bis heute eigentlich insgesamt auf der Erde gelebt?

Das herauszufinden ist nicht ganz einfach. Als vor ungefähr 300.000 Jahren die ersten Menschen auftauchten, wurden nämlich noch keine Statistiken erstellt. Forscher schätzen jedoch, dass vor circa 2.000 Jahren nur etwa 170 Millionen Menschen auf der Welt lebten. Also etwas mehr als doppelt so viele Menschen wie heute in Deutschland. Bei ihren Kalkulationen haben die Wissenschaftler versucht, bestimmte Fakten zu berücksichtigen: So wurden Menschen in manchen Epochen durchschnittlich nur 16 Jahre alt, es gab Katastrophen, Kriege oder Seuchen. Wenn man all das bedenkt, kommt man auf die Zahl 108 Milliarden. Wohlgemerkt, das ist eine sehr grobe Schätzung, plus minus ein paar Milliarden. Also, so viele Menschen haben seit der Entstehung der Erde auf ihr gelebt. Und sieben Prozent davon leben heute – das ist wahnsinnig viel.

(156 Wörter)

(Ingrid Plank für [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de) – in Anlehnung an: Georg Cadegianini, „Alles zusammengerechnet: Wie viele Menschen haben jemals auf der Erde gelebt?“, <https://www.sueddeutsche.de/leben/schlaumeierei-alles-zusammengerechnet-wie-viele-menschen-haben-jemals-auf-der-erde-gelebt-1.4220655> - Seitenaufruf 01052019)